



San Francisco Mostazal

## Se baja proyecto de planta fotovoltaica en cerros de El Ovalle

En una reunión realizada con agrupaciones ambientales y vecinos de Mostazal, la alcaldesa Verónica Arroyo informó que el proyecto presentado por CLD Generación 6 SPA no seguirá adelante.

La iniciativa contemplaba la construcción de una planta solar fotovoltaica de 6,5 MWp que se emplazaría en una superficie de 18,1 hectáreas, dividida en dos áreas en

11,4 y 6,7 hectáreas, respectivamente.

Esta iniciativa podría haber dañado enormemente la biodiversidad de la zona, por lo que el municipio presentó más de 20 observaciones ante el Servicio de Impacto Ambiental.

Este resultado representa un paso importante para la protección del entorno natural y la calidad de vida en



Mostazal.

Durante el encuentro con la comunidad la alcaldesa dijo que "tenemos una muy buena noticia para la comuna de Mostazal, para todos los

vecinos, dirigentes y comunidad en general que se ha movilizó por el cuidado de los cerros. Gracias a las distintas observaciones que hicimos como municipio, las distintas seremías y, por supuesto, la comunidad, hoy 13 de agosto tenemos la noticia de que la empresa CLD Generación 6 SPA solicitó la baja del proyecto Planta Fotovoltaica en Mostazal. Eso significa que el proyecto se baja, que ya no si-

gue por esta vez".

El anuncio fue recibido con aplausos y gritos de alegría por la concurrencia en dependencias del Liceo Bicentenario Alberto Hurtado.

"Estamos muy contentos como municipio y como comunidad porque se nos escuchó y nuestros cerros se siguen protegiendo", expresó la alcaldesa Verónica Arroyo, acompañada por el equipo municipal de Medio Ambiente.

LA SALUD AL ALCANCE  
De tus manos

ESPECIALIDADES: